

FERRIÈRES-D'AUNIS

Une passion commune pour l'étoile Mercedes

Ambiance vintage et nouvelle technologie à la concession Techstar La Rochelle by Auto-sphère, ce samedi 2 juillet. Depuis quatre ans, le passage s'impose pour les adhérents de la délégation Poitou-Charentes du Club Mercedes-Benz France, lorsqu'ils partent en road trip sur les petites routes de l'Aunis.

Ce jour-là, Pierre Adam, le délégué régional avait choisi comme point de chute la caverne d'Ali Baba de Jean-Pierre Saulet. Ce collectionneur invétéré de poids lourds anciens est installé à Ferrières-d'Aunis. Un ADN commun, celui des camions, mais surtout des Mercedes. Cet amour est partagé également par Stéphane Gérard, basé à Beaulieu-La Rochelle.

Ancien et moderne

« Je suis venu avec ma 280 SL Pagode W13 DE 1969 », explique Pierre. Un véhicule que le passionné a mis deux ans à restaurer, profitant de la crise sanitaire. Pour Stéphane, c'est une version moderne du même modèle, une Pagode ultra-récente de 2022. Une voiture avec



Pierre et Stéphane parlent mécanique autour de leurs Mercedes. R.A. / « SO »

une particularité : « Vous voyez sur le moteur, il y a la signature du mécanicien qui l'a assemblé. Lui seul a travaillé dessus ! », s'émerveille-t-il. En face de Pierre et Stéphane, il y a les rookies (débutants) du club, au volant de leurs modèles Youngtimers. « Nous partageons avec ces jeunes la passion de l'étoile », assurent-ils en chœur.

Yannick Picard